

LA GAZETTE DE SEUILLAC



JOURNAL À PARUTION ÉPISODIQUE - INSCRIVEZ-VOUS À NOTRE NEWSLETTER ET ALERTES FLASH

[CLIQUEZ ICI](#)

Siguer, 7 juin Nouvelle Montée aux estives



10h... Superbe bouchon à l'entrée de Siguer... C'est le troupeau de Dédé de Saverdun qui commence à arriver. Ce sont plus de 900 moutons qui cet après midi monteront aux estives !



Les bergers, Fabien et Loïc sont prêts. Nombreux sont les parents et amis venus aider Dédé : Agnès, Barbara, Claire, Faroy, Francine, Gwladys, Jean-Jacques, Jeanne, Jean-Noël, Leïla, Maru, Nicole... et bien entendu Doudou ! Joëlle et Gilette, les ont aussi accompagnés à partir de Gesties.





16h30... Toutes les bêtes sont là. La chaleur est tombée. C'est l'heure du départ vers le Gr10. Fabien en tête avec Fanny et Leïla. Certains sont déjà partis fermer les intersections entre le Gr et la route. Les autres suivent derrière.



La montée du Gr n'est pas de tout repos. Fabien, en tête, donne l'allure. Le chemin est parfois étroit et les brebis s'en écartent à la recherche d'herbe tendre.

Loïc veille avec les chiens à récupérer toutes les bêtes. À certains endroits, il doit même aller chercher telle ou telle bête qui ne peut remonter d'un talus toute seule. Et c'est sur ses épaules qu'elle va regagner le troupeau.



Arrivé à la route forestière, le troupeau a une piste un peu plus large. C'est maintenant la poussière, et la soif. À chaque point d'eau, les brebis quittent la piste pour aller boire. Aux chiens et aux accompagnateurs de les remettre dans le bon sens. La route est longue, la chaleur est éprouvante. Après un peu moins de 3 heures, la délivrance est enfin là : les brebis sont lâchées vers le Sasc. Elles redescendront à la fin du mois d'août !

